



自分たちでつくる運動会

「みんながオリンピック」

9月末よりすっかり秋めいてきました。熱中症指数も落ち着き、ほっとしています。学校では、運動会の練習が始まっています。10月5日(土)の本番に向けて各学年が一丸となっています。今年の運動会のスローガンは、「みんながオリンピック」です。これには、児童全員がオリンピック選手のように一生懸命取り組んで、輝いてほしいという願いが込められています。当日は、どの学年も日ごろの成果や練習の成果を発揮してほしいと思います。

門司中学校校区合同防災訓練中止

中学生が出身の小学校に来て一緒に市民センターまで避難をする、合同防災訓練は、熱中症指数が33を超えたため、それぞれの小中学校で防災学習を行いました。

「自助・共助・公助」の話をを行い、日ごろから中学生などをはじめ、地域の方々と顔見知りになり、災害時での共助ができるようにという内容でした。子ども達は、真剣に話を聞き入っていました。その後、地域ごとに縦割りになり、集団下校を行いました。



～10月行事予定～

○は学年

- 5(土) 運動会
- 7(月) 運動会予備日
- 9(水) 前期終業式 通常授業
- 10(木) 運動会振替休日
- 11(金) ～14(月) 秋季休業日
- 15(火) 後期始業式 通常授業
- 24(木) 就学時健康診断
- 25(金) 演劇鑑賞会(全学年)

～11月行事予定～

- 1(金) 天文学習④
- 8(金) 市内教職員向け公開授業
- 11(月)～14(木) 学習参観ウィーク
- 15(金) 人権スポーツ学習(全学年)
- 21(木)～22(金) 修学旅行 ⑥
- 26(火) なかよし交流会(1組)

*10月に予定していました授業参観ウィークは11月に移動になりました。皆様の御来校をお待ちしています。

運動会用テント設営のご協力

ありがとうございました。

9月28日(土)に運動場でテント設営を行いました。ご協力くださったPTAボランティアの皆様、本当にありがとうございました。おかげさまで、子ども達が安心安全な環境で運動会に臨むことができます。